

Mensaje 494

París, 25 agosto del 2023

Reflexión, sobre el Mensaje 31, de un devoto discípulo durante el Satsang dominical.

1. La Existencia es la Vida en movimiento, la Consciencia en movimiento. Siempre es en el ahora. La experiencia es la mente en movimiento. Surge siempre como comparación con el pasado o especulación sobre el futuro.
2. La Existencia es observar sin preferencias ni rechazos; es decir: es la Consciencia no selectiva. Experimentar es observar eligiendo y rechazando; es decir: es la mente la que elige.
3. En la Existencia, la Inteligencia del cuerpo (que es la vida en acción) observa —de forma natural y sin intervención alguna del “yo”— “lo que es”. Experimentar preferencias o rechazos respecto a “como debería ser algo” no puede tener lugar sin la participación de la mente o “yo”.
4. La Existencia es la Consciencia libre de divisiones; es Vida. La experiencia indica actividad mental.
5. La Existencia es la Divinidad. La experiencia es la mundana conciencia divisiva.
6. En la Existencia, experimentador y experiencia no son dos. En la experiencia siempre existe la separación entre experimentador y experiencia.
- 7(a) En la Existencia, estímulo y respuesta son un movimiento unitario; es decir: la sensación del órgano sensorial y la respuesta de la Vida no son dos procesos diferentes. En la experiencia, el estímulo y la reacción del experimentador son siempre diferentes y, por lo tanto, la sensación o directa percepción de la Vida se convierte en sensualidad y experiencia mental.
- 7(b) (Otra Versión)
En la Existencia, estímulo y respuesta son un movimiento unitario; es decir: la respuesta surge de la Vida y es adecuada consecuencia natural del estímulo.
En la experiencia, la respuesta no es una consecuencia natural del estímulo, sino una reacción de la mente y, por tanto, un producto de sus condicionamientos.

¡Gloria a la Profunda Contemplación!